

SBB

Alt-West

Kristen Stock



Bewerbung als Mitglied des
Stadtbezirksbeirats Leipzig Alt-West –
2024-2029



Über mich

- Ich bin 42 Jahre alt
- Mutter einer Tochter (11)
- gelernte Fotografin
- Kulturwissenschaftlerin, M.A.
- Geschäftsführerin des Kreisverband Leipzig von 2016-2019
- Mitarbeiterin im Wahlkreisbüro von Christin Melcher, MdL seit 2019
- Mitglied im Förderverein des Robert-Schumann -Gymnasiums
- Mitglied im Maultrommel e.V., Mütterzentrum Plagwitz e.V. und Cultura e.V.
- Mitglied in der UAG Bildung im KV Leipzig
- Mitglied im SBB Südwest 2017-2021
- Mitglied im SBB Alt-West seit Januar 2023

 ankristenstock@gmail.com

Liebe Freund*innen!

Ehrenamtliches Engagement ist mir schon immer wichtig gewesen. Seit einigen Jahren darf ich dieses auch im Stadtbezirksbeirat ausüben. Erst in Südwest, und nach meinem Umzug nach Lindenau später auch in Alt-West.

Gerne würde ich weiter vor Ort an den Entwicklungen meines Stadtbezirks teilhaben, und an der Vernetzung der vor Ort ansässigen Akteur*innen weiter mitwirken. All das natürlich im Rahmen der Möglichkeiten die ein Stadtbezirksbeirat bietet.

Auch wenn hier nicht die großen Entscheidungen getroffen werden, so erachte ich die SBBs als sehr wichtige Verknüpfung zwischen Politik und Bürgerschaft. Hier kann die Funktionsweise von Politik erklärt werden und können Hemmschwellen abgebaut werden. Hier können Bürger*innen, nicht zuletzt mithilfe der Stadtbezirksbudgets, nachhaltig erfahrbar wirksam werden.

Wofür ich mich weiter einsetzen möchte:

- Die Unterstützung kultureller, bildungspolitischer, gemeinschaftsbildender und umweltpolitischer Initiativen vor Ort, wie zum Beispiel Stadtteilstefte oder kostenlose Natur-Workshops für Anwohnende.
- Den Umbau unserer Verkehrsinfrastruktur zugunsten von mehr Sicherheit für alle Teilnehmer*innen, insbesondere für Kinder, Jugendliche und Ältere, wie auch zugunsten geringerer Lärm- und CO2-Emissionen, zB durch verkehrsberuhigte Zonen, Tempo30 Zonen oder mehr sichere Radstreifen.
- Die stärkere Bekanntmachung des Stadtbezirksbeirats als Ansprechpartner für die Anwohner*innen, um Politik konkret erfahrbar und mitgestaltbar werden zu lassen.

Ich würde mich freuen, wenn Ihr mir für die nächsten fünf Jahre wieder Euer Vertrauen aussprecht!